
第２回 児童部会研究会（まとめ） 

 

１．日 時：平成２３年２月２８日（月） １４：００～１５：３０ 

２．場 所：Ａ幼稚園 

３．参加者：２５名 

４．テーマ：事例検討会 

      １）はじめに 福祉課主査より児童部会の趣旨説明 

      ２）参加者自己紹介 

      ３）事例紹介 

        幼稚園から３ケースを挙げてもらい、それをもとに参加者間で質疑応答と 

活発な意見交換を行った。 

 

 

 

参加者からのアンケート結果（主な意見） 

 

■ 本日の内容に関して 

・ 日々の保育の中で、どのように声かけや働きかけをしていけば良いのか不安に思ってい

たこともあり、アドバイスなど頂ける機会を頂ける内容だったので良かったです。 

・ 色々な先生の目で見てもらい、自分では気づかなかったことなど、どうしたら良いか具

体的に聞くことができて良かったです。 

・ 様々な観点から意見を聞くことができ、とても参考になりました。 

・ 様々な立場からの意見があり、良かったと思います。見学もできたことでより子どもさ

んの姿を捉えやすかったこと、なかなか無い機会を頂いて交流ができ、ありがたかった

です。 

・ 有意義でありました。 

・ 事例などもですが、同じような悩みを抱えていたり、それに対する対処の仕方なども聞

くことができて良かったです。 

・ いろいろな立場の方からいろいろなお話が伺

えて良かったです。 

・ 勉強させていただいたことに感謝です。支援

の必要な子とめぐりあった時に役立てていき

たいです。 

・ 今回は具体的な事例で話せたのは、とても良

かったです。なかなか就学前の事例に触れる

ことが無いので、とても勉強になりました。 



■ 今年度の児童部会の活動について 

・ 児童部会が立ち上がり、活動が積み重なっていて、今後に期待大です。もっと地域の幼

稚園、保育園と参加が広がっていくといいですね。 

・ 支援の必要な子どもたちに対して、どうしたらよいのか考えるいい機会を作って下さっ

ていて感謝しています。 

・ 専門の方や他の方の意見を聞くことがとても重要なことなので、定期的に行われている

ことは、とても大切だと思います。 

・ ぜひ、学齢期の資源との結びつけをしていただけるとうれしいです。年齢の区別ではな

く、就園、就学などの子どもたちもご家族も心配なく乗り越えられる地域ができたらい

いです。 

・ たくさんの保育士の勉強の場になれば…と思います。 

・ 今回、初めての参加でしたが、とても勉強になりました。 

・ 多くの勉強をさせて頂き、本当に良い時間を過ごさせて頂きました。本当にありがとう

ございました。 

・ ２回目しか参加できず、すみませんでした。 

・ 年度当初に存在が分からなかったので、活動が唐突に思えた。 

 

■ 来年度の取り組みに関するご意見など 

・ いろいろな方々の意見は、とても新鮮で勉強になることもたくさんあり、このような機

会はとても良い体験だと思いましたので、これからも続けていけると良いと思います。 

・ 様々な事例について、意見交換をして、自分の保育も見つめ直していきたいです。 

・ 分からないこともたくさんあるので、お互いに学び合える機会を作って頂けるとうれし

く思います。 

・ ケース検討をどう発展させていくのか、整理できればと思います。今日のような見学は

また機会があればよいと思います。 

 

■ その他、自立支援協議会へのご要望など 

・ 子どもたちのために、学びあえる機会、情報交換の機会をこれからも作っていただきた

いです。 

・ ＮＥＷＳで活動をお知らせするようなことを…。 

・ 初めて参加をして、主旨などが少し分かりました。 

・ メンバー構成が良く分からない。 

 


